

LA COMPAÑÍA TIENE BUENAS PERSPECTIVAS DE CRECIMIENTO

Nemak, con el pie en el acelerador

LA FILIAL del conglomerado Alfa, ya tiene 60 contratos firmados

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

NEMAK, FABRICANTE de componentes de aluminio para la industria automotriz, tiene el pie bien puesto en el acelerador para arrancar con un sólido crecimiento hacia los próximos cinco años.

La empresa, dirigida por Armando Tamez, tiene firmados 60 contratos que iniciarán entre el 2018 y el 2020, lo cual se traducirá en ventas por alrededor de 1,700 millones de dólares, esto es 36.8% de las ventas en el 2014, indica Fernando Bolaños, analista de Monex en un documento.

La emisora que debutó el 1 de julio pasado en la Bolsa Mexicana de Valores tiene un valor de capitali-

zación bursátil de 63,310 millones de pesos. En poco más de dos meses sus acciones han subido 3.55 por ciento.

Los analistas ven con buenas perspectivas a Nemak, pues siete de ocho recomiendan Comprar sus títulos que tienen un valor de 20.77 pesos cada uno (según el precio de cierre del jueves 17 de septiembre).

El precio objetivo establecido por analistas para los papeles de la emisora fluctúa entre 22 y 28 pesos por unidad hacia finales del 2015, pues aún queda un margen de crecimiento de poco más de 7 pesos.

La emisora también es atractiva por su política de dividendos, la cual la ubica en 2.1%, puesto que calcula pagar 1,200 millones de pesos por este concepto en el 2015 y la

misma cantidad para el 2016.

Grupo Financiero Monex, quien tiene una recomendación de compra para las acciones de Nemak a un precio de 28.2 pesos, considera que es una empresa que puede resistir a la volatilidad del mercado, ya que recibe el mayor porcentaje de sus flujos en dólares y depende del crecimiento económico de Estados Unidos, que ya está dando señales de recuperación.

El fabricante mexicano de componentes automotrices mantiene una fuerte posición y plan de expansión. La semana pasada inauguró una planta en Ulyanovsk, Rusia, cuya inversión superó los 60 millones de dólares. Por su parte, la planta que actualmente construye en México planea arrancar operaciones en el tercer trimestre del 2016.

Para la calificadora Standard & Poor's, Nemak mantiene una

LA VEN CON POTENCIAL

Siete de ocho analistas que cubren sus títulos recomiendan comprarlos.



La emisora es considerada por analistas como una empresa fuerte ante la volatilidad. FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR

perspectiva estable por sus eficientes operaciones, posición como líder a nivel mundial en el sector de fundición de componentes de aluminio para la industria automot-

triz, diversificación geográfica de sus operaciones y liquidez adecuada. Las previsiones de la calificadora apuntan a un margen EBITDA de 15% en el 2015 y el 2016.